

**Auszug aus der Niederschrift
über die 09. Sitzung der Bürgerschaft am 08.11.2018**

Zu TOP : 9.6

Entwicklung eines Gesamtkonzeptes für die Hafeninsel

Einreicher: Peter van Slooten, SPD-Fraktion

Vorlage: AN 0100/2018

Herr van Slooten begründet den Antrag. Ein Gesamtkonzept gewährleistet eine nachhaltige und wirtschaftliche Entwicklung der Hafeninsel. Außerdem stellt es sicher, dass mögliche Synergieeffekte genutzt werden könnten. Er bittet, dem Antrag zuzustimmen.

Herr Adomeit beantragt die Verweisung des Antrages zur Beratung in den Ausschuss für Wirtschaft, Tourismus und Gesellschafteraufgaben.

Herr Lastovka beantragt für die CDU/FDP-Fraktion die Verweisung des Antrages in den Ausschuss für Bau, Umwelt und Stadtentwicklung.

Herr Haack verweist für die Hafeninsel auf das bestehende Freiflächenkonzept und die bestehenden B-Pläne. Das Areal ist somit weitestgehend überplant und mit der Bürgerschaft abgestimmt. Den Verweisungsanträgen wird die Fraktion Bürger für Stralsund zustimmen.

Der Präsident lässt über den Verweisungsantrag von Herrn Adomeit wie folgt abstimmen:

Die Bürgerschaft der Hansestadt Stralsund beschließt die Verweisung des Antrages AN 0100/2018 zur Beratung in den Ausschuss für Wirtschaft, Tourismus und Gesellschafteraufgaben mit folgendem Wortlaut:

Der Oberbürgermeister wird beauftragt, ein Gesamtkonzept für die Hafeninsel mit Einbindung des Schiffes „Gorch Fock I“ zu entwickeln, für den Fall, dass die Hansestadt Stralsund Eigentümerin des Schiffes wird.

Abstimmung: Mehrheitlich beschlossen

2018-VI-09-0878

Abschließend stellt Herr Paul die Verweisung des Antrages zur Beratung in den Ausschuss für Bau, Umwelt und Stadtentwicklung wie folgt zur Abstimmung:

Die Bürgerschaft der Hansestadt Stralsund beschließt die Verweisung des Antrages AN 0100/2018 zur Beratung in den Ausschuss für Bau, Umwelt und Stadtentwicklung mit folgendem Wortlaut:

Der Oberbürgermeister wird beauftragt, ein Gesamtkonzept für die Hafeninsel mit Einbindung des Schiffes „Gorch Fock I“ zu entwickeln, für den Fall, dass die Hansestadt Stralsund Eigentümerin des Schiffes wird.

Abstimmung: Mehrheitlich beschlossen

Beschluss-Nr.:2018-VI-09-0879

für die Richtigkeit der Angaben: gez. i. A. König/Gremiendienst

Stralsund, 19.11.2018